

Dictó Argentina la Liquidación de un Banco

Por RAUL O. GARCÉS

BUENOS AIRES, 16 de octubre. (AP) — El Banco Central dispuso la liquidación del Banco Hispano Corfin y la intervención de los bancos del Interior y Buenos Aires y Sindical, que enfrentaban una delicada situación patrimonial.

Las medidas fueron anunciadas anoche y parecen ser aún una secuela de la crisis financiera que se desató en marzo del año pasado cuando quebró el gigantesco Banco de Intercambio Regional (BIR), que era el más poderoso del circuito privado.

Hasta el presente suman más de 60 las entidades bancarias y financieras que han sido liquidadas por esta crisis.

El Banco Hispano Corfin, tenía su casa central en la provincia de San Juan y contaba con 23 filiales y ya había sido intervenido en enero pasado por las dificultades financieras que encerró.

Los bancos intervenidos, tras sufrir varias alternativas sobre sus situaciones patrimoniales por la crisis del año pasado, no pudieron recuperar sus capacidades. El Banco Sindical fue creado hace años y su propietario mayoritario es la Confederación de Empleados de

SIGUE EN LA PAGINA OCHO

Dictó Argentina la Liquidación de un Banco

Sigue de la página cuatro

Comercio, lo que debido a sus conexiones con las esferas sindicales hizo demorar su intervención hasta ahora, al parecer por ser insostenible su situación. Empero, oficialmente no se brindaron detalles.

También en las medidas anunciadas anoche se dispuso poner a la venta mediante licitación pública al intervenido Banco Delta.

La agencia Noticias Argentinas dijo que dentro del ranking de bancos, según sus depósitos, el banco Hispano Corfin ocupaba el puesto 35 el del Interior y Buenos Aires el 26, el Del-

ta el 43 y el Sindical el 73.

El mismo informe dice que uno de los grupos interesados en comprar el paquete accionario del Delta es el estadounidense American Express.

El banco hispano Corfin comenzó bajo el nombre de Banco Hispano Italo-Libanes, luego de una serie de fusiones pasó a denominarse banco Hispano y tres su asociación con la financiera Corfin, vinculada a la empresa automovilística Fiat adoptó el nombre con que operó hasta su liquidación.

La serie de medidas contra esas entidades bancarias se tomó cuando está en es-

tudio un régimen de regularización y consolidación de entidades bancarias, entendiéndose que esa medida ha sido dispuesta para procurar aliviar la situación de un número no preciso de entidades que enfrentan fuertes quebrantos patrimoniales.

La crisis financiera que afectó a este país a lo largo de casi todo el año pasado, tras la caída del BIR, tuvo fuertes connotaciones políticas al verse involucrados poderosos grupos económicos que llevaron a la cárcel a un número de importantes banqueros por presuntas maniobras fraudulentas. Sectores políticos calificaron como el "mayor escándalo financiero de la historia argentina" dicha crisis.

El propietario del BIR, José R. Trozzo, vive en México y recientemente la justicia mexicana rechazó un pedido de extradición del banquero, acusado de presunta "subversión económica".